

# **MALDITO DIARIO**

## *Día 1*

Me miré en el espejo. La herida no tenía muy buena pinta. “Debería ir al médico” me dije a mi misma. Pero solo de pensar que tenía que salir del dormitorio, donde me había encerrado tras aquella enorme discusión, me aterrorizaba. Me volví a mirar en el espejo y comprendí que debían de verme en un hospital . Me armé de valor y crucé la puerta del cuarto.

-¿A donde te crees que vas? - me pregunto con bastante crueldad. Ni le contesté, era mejor tragarme mis palabras que recibir mas golpes.

-Como se te ocurra decir algo ...-

Cogí las llaves del cajón y abrí la puerta. Cuando la puerta se cerró detrás de mis espaldas, me di cuenta de que aquello estaba llegando demasiado lejos.

Parecía mentira, antes de casarnos era tan dulce, no me había puesto la mano encima nunca. Pero después de la boda se volvió muy agresivo. Al principio eran solo discusiones, las típicas de pareja, pensaba yo. Después empezó a insultarme y a menospreciarme. Luego empezó a controlarme o a enfadarse si hacía algo que él no quería. De eso pasó a humillarme en público, delante de sus amigos, y de ahí paso a amenazarme. Pero vino lo peor, cuando, además de todo eso, comenzó a pegarme.

Llegue al hospital. En seguida me atendió una enfermera muy simpática a la que conté todo lo que me había pasado. Me dio un papel y pasé a la sala de espera. Cuando me dieron un par de puntos en el corte me dirigieron a una sala apartada. Allí una policía me ayudó a realizar una denuncia.

## *Día 12*

Hoy a sido el juicio. Al final solo tiene una orden de alejamiento contra mi. Ahora me da miedo salir, por si me lo encuentro en la calle. Sergio esta asustado, tiene pesadillas por la noche y dice que sueña con una figura negra que viene a por él y a por mi. Debería plantearme la ayuda psicológica que me ofreció Raquel , mi amiga.

## *Día 24*

Tengo miedo. Hoy lo he visto por la calle y me ha jurado que me mataría en cuanto tuviera oportunidad. He mandado a Sergio a casa de mis padres , creo que allí estará mejor que conmigo, lejos de su padre.

## *Día 30*

Todo se ve tan bonito desde aquí arriba. Es como viajar en avión , pero con la garantía de que no vas a volver. Al final lo ha conseguido. Un día fue ha buscarme al trabajo y me llevó a un callejón oscuro . Lo último que recuerdo es una navaja deslizándose por mi garganta. Lo que me consuela es que ahora está donde debe de estar, en la cárcel. Me da pena Sergio. Tendría que haberlo criado yo. Pero se que Raquel lo va a cuidar como si fuera suyo. Además, desde aquí lo seguiré cuidando.